

Technik

Rundschreiben vom 11. März 2015

Novelle des EDL-G (Gesetz über Energiedienstleistungen und andere Energieeffizienzmaßnahmen) im Bundesrat verabschiedet

An alle Mitgliedsunternehmen

Am Freitag, 06.03.2015, wurde das "Gesetz zur Teilumsetzung der Energieeffizienz-Richtlinie" mit Änderung des "Gesetzes über Energiedienstleistungen und andere Energieeffizienzmaßnahmen (EDL-G)" abschließend im Bundesrat beraten. Der Bundesrat hat zugestimmt. Das EDL-G kann jetzt im Bundesanzeiger veröffentlicht werden und wird am Tag nach der Veröffentlichung in Kraft treten.

Wir hatten zuletzt am 9. Februar 2015 informiert. Die Endfassung des Gesetzes entspricht in den wohnungswirtschaftlich relevanten Punkten der Entwurfsfassung. Eine ausführliche Information zur Endfassung des Gesetzes und zu dem Handlungsbedarf, der sich daraus für bestimmte Wohnungsunternehmen ergibt, werden wir in Kürze versenden.